

MPO

El Tiempo - jueves 24 / Abril / 80. - 13



El prestigioso conjunto de cámara "Cameratta" de la República Oriental del Uruguay, actuó ayer en el Teatro "Carlos Cuevas" de esta ciudad, con los auspicios del Departamento de Difusión Cultural de la Universidad de Cuenca. La Casa de la Cultura y la

Coordinadora de Solidaridad de la Lucha de los Pueblos contra el Imperialismo. El conjunto "Cameratta" se halla exiliado de su país por razones políticas. Aquí, dos aspectos de la presentación. —

JORNADAS SOLIDARIAS DE SOLDADOS URUGUAYOS AÑO 1980 AMnistia LIBERTAD DEMOCRACIA



GRUPO URUGUAYO DE MUSICA
ACTUÓ AYER.— Con todo éxito en el teatro universitario "Carlos Cueva Tamariz", tuvo lugar la actuación brillante

te del grupo "Camerata" del Uruguay, dentro del programa de solidaridad con el pueblo del Uruguay que combate una dura represión.

Viernes 25/Abril 80. - El Mercurio. —

Semana de Solidaridad con el Pueblo del Uruguay

La Coordinadora Provincial de Solidaridad con los pueblos en lucha contra el imperialismo, invita al público cuencano a la presentación artística del conjunto CAMERATA, conformado por patriotas uruguayos que hoy viven en el exilio. El acto artístico y cultural, se realizará el día de HOY a partir de las 8 y 30 p. m. en el local del Teatro CARLOS CUEVA TAMARIZ, en el acto se pondrán a la disposición del público: discos, publicaciones, banderines y afiches relativos a la solidaridad de nuestro pueblo con el Uruguay.

Las entradas se encuentran a la venta en LIBRERIA CLARIDAD y LIBRERIA ECUADOR, su precio es de s/ 30,00.

Cuenca, Abril 23 de 1980. - El Mercurio
LA DIRECTIVA.

P-23-1: